
EXCMO.
AYUNTAMIENTO
DB BAEZA (Jaén)

SECRETARIA GENERAL

D. VÍCTON CASTILLA
Ayuntamiento de Baeza ( Jaén
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CERTIFICO:

Que en el Pleno de esta Corporación municipal, en sesión ordinaria celebrada el
día uno de diciembre de dos mil dieciséis, se hicieron los ruegos y preguntas que a

,,,,,:ortiruución 
se indican, siendo contestadas las preguntas en la misma r.riórl

-P.or el erupo de IULV-CA. el Sr. concejal D. José Manuel Tenorio hizo 2prefluntas
y 3 ruegos.
PREGIINTAS:
P.1. ¿cuando comienzan los contratados de los planes de empleo?*C.1. 

Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín iorrer, que se han enviado
rectificaciones y estamos a punto de recibir resolución. Se le dara publicidad a los
proyectos y el concejal de personal le hará llegar informe sobre los parámetros de la
entrevista.
P.2.-¿Cuándo se va a seguir arreglando el último tramo de las murallas?
C'2'-El Sr. Concejal D. Francisco José Talavera Rodríguez contesta que el año que viene
se acometerán las obras.

RUEGOS:
R.l. Que se le grave en cD y se le envíe el plan Especial de la cornisa Sur.
C' l. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que se Ie hará llegar el
CD.

}"il i::i"::::rff"*1#gttTil.,:T:
al pat ol y que se sellen las ventanas con silicona.
C.2.-El Sr. Concejal D. Francisco José Talavera Rodríguez contesta que se llevaúa cabo
lo requerido' aunque hace constar que en reunión qu. ,. tuvo con ei colegio no dijeron
nada.
R.3.-Con respecto a los planes de empleo pide que se de publicidad con antelación antes
de trabajar en los mismos para que cumplan los róquisitor, ," le informe de quien realjzará
las entrevistas, así como que se le hagan llegar los parámetros de la entrevista personal.
C.3. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Tomes, que se le d.arápublicidad
a los proyectos y el concejal de personal le hará llegar la információn requeriáa sobrc, la
entrevista.

-Por el grupo de C's:

-El sr. D. Antonio Ramón Torres puche hizo 3 ruegos y 3 preguntas.

15.RUEGOS Y PREGUNTAS.



EXCMO.
AYUNTAMIENTO
DE BAEZA (Jaén)

s¡,cnnr,qRi,q cENERAL

RUEGOS:
-R.1. Que se controle la velocidad de zonas deBaeza.
C.1, Contesta la Sra. Alcaldesa, D' María Dolores Marín Torres. que lo comentará al Jefe
de Policía.
-R.2. Que se ponga papelera en las Murallas.
-R.3. Que se arregle zona en mal estado que hay en la subida de la C/Carmen haciaPlaza
de Toros.

PREGTINTAS:
-P.1. ¿Se van a repartir cheques de emergencia social de 50 €?
C.1. Contesta la Sra. ConcejalaDu Carmen Salazar Sánchez que sí se va a dar cheque,
pero que la cantidad dependerá del número de familias que se acojan y el número de
miembros de la familia.
-P.2. ¿Se publicará en las redes sociales el sentido del voto de los partidos en la moción
delalimpieza?
C.2. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín T'orres, que sí.
-P.3. ¿Van a seguir con intervenciones en el Centro de Salud en cuanto a los puntos de
Iuz?

.3. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que sí.

-La Sra. D' Antonia Martínez Murillo hizo 3 nlegos y 3 preguntas.
RUEGOS:
R.1. Que se ponga paso de peatones en C/Carmen, a la altuira de la calle Cambil.
R.2.Que se ponga presencia policial en el cruce de Jr.ranito por la salida de los polígonos.
R.3. Ruega más presencia policial en los parques para evitar el botellón y hmpieza.
Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que los harállegar al Jefe de
Policía
PREGTINTAS:
-P.1.¿Para cuándo está previsto cambiar la señal de ceda el paso de Magdalena, Corvera?
C.l.Contesta la Sra. Alcaldesa, D" María Dolores Marín Torres, que lo comentará al Jefe
de Policía.
-P.2. En qué situación se encuentra el proyecto de fibra óptica?
C.2. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que han presentado dos
empresas plan de despliegue de la fibra para telecomunicación, Telefónica, que se le ha
aprobado y Blaveo que está en periodo de subsanación.
-P.3. ¿Se puede acofarlazona donde se apilan las cajas del cementerio para que no se
vean?

C.3. Contesta la Sra. Concejala Du Carmen Salazar SánctLez qlre se están haciendo las
gestiones para llevar esos residuos a un vertedero est'ectaIizad,o, estando previsto
quitarlos de ahí.

-Por el Partido Popular:

-El Sr. D. Luís carlos Fernández Serrano hizo 2 ruegos y 2 preguntas.

2



EXCMO.
AYUNTAMIENTO
DE BAEZA (Jaén)

secnrr.qnie crNsRAL

RUEGOS:
-R.1'Que no se aparque encima delaacerade delante del Centro de Salud que genera
problemas con la entradade los autobuses
C.1. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín llorres, que no se puede

permitir que se aparque ahí, pues es evidentemente peatorurl, para mejor -o,rilidud.on
carritos, y existe suficiente aparcamiento en la zona. Harái.ncapié .obr. este tema a la
policía.
-R'2.Pide que se cambien las bolsas de basura rosas del centro por otro color más
discreto.
C.2. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín'l'orres, que se cambiarán.

PREGTINTAS:
-P.1.¿cuál es el motivo de la retirada del monolito del centro de Salud?
C.1. Se da por contestado pues ya se formuló la misma pregunta en la comisión

informativa de urbanismo, y el Sr. Presidente le contestó que se quitó por las obras y
que se pondrá.
-P.2.¿Por qué no llegó el suministro de orujo al colegio A.López Salazar para poner la
calefacción hasta el 2Ill0l16.
c.2. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que no ha pasado
nunca y que no habían dicho nada.

-El Sr. D. Ángel Chicharro Chamorro hizo 2ruegos.
RUEGOS:
-R.1. Que se dote de más alumbrado al Cementerio.

-R.2'Con respecto a los representantes del Ayuntamiento en los Consejos Escolares, al
estar una misma persona en varios colegios y las reuniones coinciden, ruega que se
divida para que se pueda asistir a todos los consejos.
C.2' Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que como con la

LONCE en Filipenses no tiene por qué haber representante, que se ponga de C,s.

-El Sr. D. Antonio Mora Galiano hizo 6 ruegos.
RUEGOS:
-R.1.Que las ITV que se lleven a cabo en el nuevo ferial donde considera que hay más
espacio que en la calle la Cerca.
C.1.El Sr' Concejal D. Bartolomé Cruz Sánchez contesta que fue de la ITV de donde se

solicitó que fuese allí en laClLaCerca, porque la gente ya erstá acostumbradaair allí.
-R'2. Ya rogaron en pleno anterior que se aneglaranlas cunetas del Camino de la
Escaleruela, bien mediante grava o poniendo tubos para ampliar las cunetas y ruega que
se lleva a cabo.
-R.3. El túnel que ha quedado por debajo de la autovía, cortado al tráfico, tiene una raja
y ruega que se limpie y se arregle laraja, al ser menos costoso que arreglar el camino
paralelo.
C.3' El Sr' Concejal D. Bartolomé Cruz Sánchez contesta que ya se le dijo a la empresa
antes de cortarlo al tráfico y que se estudiará el arreglo del camino con los técnicos.
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-R.4. Que se retiren los restos de
-R.5. Que se le dé forma al podar

tapas de bolardos.
los árboles y arbustos o bien que se sustituyan por

otras plantas.
-R.6. Que se utilicen las
sillas.

perchas en el Salón de Plenos para no tapar con los abrigos las

-La Sra. D" Trinidad Rus Molina hizo 5 preguntas y 5 ruegos.
PREGTINTAS:
-P.1. ¿Se tiene previsto crear una bolsa de ra catego ría de arquitectos?
C.l.Contesta el Sr. Concejal D. Rodrigo Checa Lorite que sí.

-P'2. Se están llevando a cabo obras en los portales del Paseo y se presentó por el pp
una moción sobre intervención en jardines, accesibilidad en el Paseo y peligrosidad en
pasos de peatones, ¿se piensa hacer alguna intervención en coniunto de las indicadas en
la moción?
c.2. contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín l-orres, que ya se ha

intervenido en los jardines y limpieza de bancos.
-P.3.Con respecto a la moción presentada por el PP sobre Ia Casa Hogar, ¿se piensa

hacer ya el refuerzo para la sobre cargade trabajo?¿se ha adecuado la-climatiiación? y
¿se van a incluir las funciones en la RPT?
C.3' Contesta la Sra. Concejala Du Carmen Salazar Sánchez que ya se aumentó la

plantilla, que cumplimos con la ratio. Que los usuarios salen a las t h, no desayunan ni
comen y vuelven a las 18 h. Que eI60% de los usuarios son autosuficientes y que sólo
precisan vigilancia, y que ahora hay un usuario menos. eue por las funcion.i ,. no,
exige que sean cuidadores/auxiliares de clínica. eue va una ATS a preparar la
medicación y también va si hay cambios de medicación.
-P.4.En calle San Pablo, frente al Casino ha caído una persona en la placa de acero
¿Cuándo se van arctirar las placas informativas de acero que se acordó retirar?
C.4. Contesta la Sra. Alcaldesa, D'María Dolores Marín T'orres, que se han quitado

todas las que conocía.
-P.5.¿Cuándo se le va a conectar laluz a la farola existente al principio del paseo de las
Montalvas?
C.5. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que se hará aunque

tenga que hacerlo ella.
RUEGOS:
-R.1. Que se estudie la posibilidad de poner un sentido único en las calles Alcón y
Capilla.
-R.2.Que se ilumine y haga el mantenimiento de la Fuente clei rriunfo.
-R.3. Que se pongan bancos en la calle San Andrés.
-R'4'Que se ponga zona de cargay descarga en la C/Sto. Domingo con la Caixa y en la
C/Julio Burell con Barreras.
-R.5. Que enlazona indicada se ponga zona de movilidad reducida.

-El Sr. D. Miguel Rascón Perales hizo 2 preguntas y 3 ruegos.
PREGTINTAS:
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-P.1.¿Hay desfibrilador en el pabellón?
C' l ' Contesta el Sr' Concejal D. Rodrigo^Checa Lorite que hará lo posible para que

además de en el Patronato haya otro ahí-. Que hay cinco perrsonas que hicieron el cursoparautilizarlo, y que verála
-P.2. ¿Se podría ampliar el h
C.2. Contesta la Sra. Alcald 

á trabajanclo
en ello, pero que la iluminación supone u
RUEGOS:
-R' l ' Que se aumente la presencia de la Policía en el Paseo de la Constitución.
C' 1' Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín T'orres, que en esa zona la

seguridad corresponde a la Guardia Civil.
-R.2.Más presencia policial en el polígono de la Escaleruel*.
-R.3.Ruega que se repongan o que se quiten las jardineras.
c.3. contesta la Sra. Alcaldesa, D" María Dolorés Marí Torres, que sólo se pueden

en una época del año.

ll sr. D. Javier calvente Galrego hizo 6 ruegos y 5 pregr;ntas.
UEGOS:

-11.qu. se le haga llegar el CD del plan Especial
C'1' Contestala Sra' Alcaldesa, Do María Dolores Marín'f,crfcS. clue sc lc hará llcgar.

-R'2.Reitera el aparcamiento de prazaGeneral Samanieco.
C'2' Contesta la Sra' Alcaldesa, Du María Dolores tuará Torres, que ya se ha puesto.

-R'3'Intentar solidaridad alimentaria y coordinación para que no hay fá-iliu, .o'
exceso de alimentos o que se les paguen más recibo, a. uguu o luz.
-R'4'Ruega a los concejales de obras y de hacienda que se"aregle ia calle Las Minas y
que se tenga en cuenta en los presupuestos.
C'4'Contesta el Sr. Concejal D. Fco. José Talavera Rodrígu ez qüeya se planteó la

intervención que pide y que se iniciaráen esa zonaportramos, estando previsto su
inicio en dos años.
-R.5. Que se dote a los polígonos de más contenedores
-R'6'Ruega que se ponga un paso de peatones de la antigua (lasa de la Cultura a la calle
Madre de Dios.

PREGTINTAS:
-P.1' ¿cuándo comienza el empleo de más treinta-menos trelnta?
c.1.

-P '2'¿Cuál ha sido la causa de devolución parcial de subvención ',Empleo Joven,, a la
Consejería de Empleo?
C'2' Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que la mayoríade losayuntamientos han tenido que devolver.

-P'3'¿Cuáles han sido las razones paralacreación del premio literario de poesía
"Imilce".
C'3' Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que el premio está

creado como política de igualdad de la Diput acióny que es premio Imilce para mujeres
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Poetas' Que hemos recibido 102 obras inéditas. Que queremos pedir a la Diputación
declarar aBaeza ciudad de la poesía.
-P.4. ¿Qué autorización o ruta tiene la empresa Interurbana de Autobuses S.A.?
c.4.

-P.5.¿Qué posibilidad hay de cubrir con autobús el que de las pedanías vengan aBaeza.
C.5. Contesta la Sra. Alcaldesa, Du María Dolores Marín Torres, que el urrtobú, urbano

va a Las Escuelas el martes o el viemes, según las necesidades.

Sra. Alcaldesa, Du MaríaDolores Marín Torres, ante la petición del Sr. Concejal del
. D. Javier Calvente, en pleno anterior, de un despacho para su grupo le contesta que

ya le adjudicaron un despacho en su día y que el grupo popular acéptó que se le cediera
a los representantes de los trabajadores. Que ya se le ha-comunicado a lós representantes
de los trabajadores que lo desalojen, d¿índoles de plazo hasta final de año...,,i

Y para que conste y surta los efectos oportunos, se expide el presente, de orden y
con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa, enBaeza, a nueve de febrero dos mil diecisiete.

EL SEC

Víctor Castilla Penalva
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LA ALCALDESA

Fdo. Mu Dolores Marín


